

Kostenlose Plakatierungen für Vereine und Co. wieder möglich

17.05.2022

Mitte Februar 2021 traten auf dem Gebiet der Einwohnergemeinde Allschwil einige Neuerungen im Plakatierungswesen in Kraft. Seither fehlte für ortsansässige Vereine, kulturelle Organisationen und kirchliche Institutionen die Möglichkeit, Plakate mit Veranstaltungshinweisen im Laienbereich am Empfang des Gemeindezentrums zur kostenlosen Plakatierung abzugeben. Ab sofort ist dies wieder möglich.

In einer Mitteilung auf der Gemeindegewebseite am 15.2.2021 und im Allschwiler Wochenblatt vom 19.2.2021 hat die Gemeindeverwaltung über Änderungen im Plakatierungswesen informiert. Nachdem die allseits beliebten Kulturnägel (Plakatständer) aus dem Allschwiler Ortsbild verschwunden waren, fehlte für Veranstaltende mit nicht-kommerzieller Ausrichtung zeitweise die Möglichkeit für eine kostenlose, niederschwellige Plakatierung auf dem Allschwiler Gemeindegebiet.

Niederschwellige Plakatstellen als Ersatzlösung

Im Sinne einer pragmatischen Ersatzlösung hat die Gemeindeverwaltung in der Zwischenzeit 9 eigene mobile Plakatstellen beschafft (Details siehe Fragen und Antworten). Durch deren Bewirtschaftung kann das rege Bedürfnis nach einer kostenlosen Bewerbung von Veranstaltungen im Laienbereich im öffentlichen Raum ab sofort wieder gedeckt werden. Für semiprofessionelle Kulturschaffende ist zudem eine weitere Lösung in Arbeit, die mittel- bis langfristig ein weitreichenderes Verteilnetz für die kulturelle Plakatierung auf Allschwiler Boden ermöglichen soll. Weitere Informationen dazu folgen im AWB und auf der Gemeindegewebseite.

Fragen und Antworten zur kulturellen Plakatierung im Laienbereich

Wer kann Plakate abgeben?

Allschwiler Vereine; kulturelle Organisationen der Gemeinde Allschwil; kirchliche Institutionen der Gemeinde Allschwil; Gemeindeverwaltung Allschwil; nicht ortsansässige Vereine, Institutionen und Organisationen, die eine Veranstaltung in Allschwil durchführen.

Wo und wann können Plakate abgegeben werden?

Wie vor der Übergangsphase üblich am Empfang des Gemeindezentrums an der Baslerstrasse 111 zu den regulären Öffnungszeiten (siehe allschwil.ch); aus logistischen Gründen wird empfohlen, die Plakate gut 3 Wochen vor der zu bewerbenden Veranstaltung abzugeben.

Wie lange hängen die Plakate und wer hängt sie auf/ab?

Die Plakate werden zwei Wochen vor der Veranstaltung durch die Regiebetriebe der Gemeindeverwaltung auf- und danach wieder abgehängt.

Wie viele Plakate können abgegeben werden?

2 Plakate pro Standort (Vorder- und Rückseite), d.h. 18 Plakate pro Veranstalter.

Welche Plakate werden nicht entgegengenommen?

Politische Werbung/Veranstaltungen; Veranstaltungen einer Privatperson (z.B. Garagenflohmarkt); Plakate mit ehrverletzenden oder ähnlichen Inhalten.

Welche Plakatformate können abgegeben werden?

Die Plakate sind im Format A3 Hochformat oder A4 Querformat abzugeben.

Wo befinden sich die 9 mobilen Plakatstellen zum Start der neuen Lösung?

Lindenplatz (Verbindungsweg entlang Grünfläche)

Baslerstrasse (Tramhaltestelle «Kirche», Linie 6, Fahrtrichtung Basel)

Baslerstrasse (Bushaltestelle «Ziegelei», Linien 48/64, Fahrtrichtung Basel/Dornach)

Wegmattenpark (Ecke Baslerstrasse/Baselmattweg)

Freizeithaus (Strassenseite Hegenheimermattweg)

Friedhof (Ecke Starenweg/Hegenheimerstrasse)

Dorfplatz (vor Liegenschaft Oberwilerstrasse 1)

Binningerstrasse (vor Musik Hug)

Spitzwaldstrasse (vor Migros Paradies).

Gut zu wissen

Es besteht kein Anspruch auf eine Plakatierung (z.B. bei hoher Nachfrage); die Plakate werden nach Verfügbarkeit freier Plakatierungsflächen auf die Standorte verteilt; Plakate, die nicht aufgehängt werden können, werden ohne Information an die abgebenden Veranstaltenden entsorgt.

Wie hier am Lindenplatz stehen neu mobile Plakatständer an 9 Standorten in Allschwil zur Verfügung. Foto Gemeinde Allschwil.

http://www.allschwil.ch/de/kultur-freizeit/kultur/0_Aktuelles/meldungen/Kostenlose-Plakatierungen-fuer-Vereine-und-Co-wieder-moeglich.php